

04.10.2017 – 10:00 Uhr

Globus Hauptsitz: Zurück nach Zürich

Spreitenbach (ots) -

Der Firmensitz der Magazine zum Globus AG wird näher zur Kundin und zum Kunden und näher an den Puls der Verkaufsorte verlegt. Die gesamte Globus Zentrale in Spreitenbach mit rund 320 Mitarbeitenden zieht per Herbst 2018 ins Zentrum von Zürich um.

Der neue Globus Firmensitz wird sich in unmittelbarer Nähe zum Globus Warenhaus Flagship-Store und der Bahnhofstrasse befinden. Die rund 320 Mitarbeitenden aus den Bereichen Marketing, Einkauf, Finanzen, Digital und HR werden an der Lintheschergasse 7, oberhalb des heutigen Schild Modehauses einziehen. Die Nähe zur Kundin und zum Kunden sowie der Ware, und die tägliche Auseinandersetzung aller Mitarbeitenden damit bringt riesige Vorteile. Schliesslich steht die Marke Globus für ein urbanes Warenhaus, entsprechend sollte sich der Firmensitz in einem urbanen Umfeld befinden und die Firmenkultur urban geprägt sein.

Der Umzug findet im Herbst 2018 statt, dann läuft auch der bestehende Mietvertrag des heutigen Firmensitzes in Spreitenbach aus. Das genaue Umzugsdatum, sowie die Gestaltung der Arbeitsflächen stehen noch nicht fest. Aufgrund des Umzugs erfolgt kein Stellenabbau.

«Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter freuen sich ausserordentlich über diesen antizyklischen Schritt zurück in die Innenstadt von Zürich - da, wo vor 125 Jahren die Geschichte von Globus begann. Der tägliche Kontakt mit unseren Kundinnen und Kunden sowie den Mitarbeitenden im Verkauf wird uns zusätzlich anspornen und inspirieren» sagt Thomas Herbert, CEO der Magazine zum Globus AG.

Kontakt:

Medienstelle Magazine zum Globus AG
Marcela Palek
Tel. +41 58 578 23 09, E-Mail: media@globus.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100004627/100807632> abgerufen werden.